
20 Pièces

500 m²

Réf. MZINC396

1 000 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Située  à  proximité  du  magnifique  village  historique  de  Sospel  et  à  30

minutes  de  Monaco,  cette  superbe  propriété  de  prestige  est  un

véritable  havre  de  paix.  Nichée  sur  un  terrain  de  25  hectares,  elle

bénéficie  d'une source d'eau minérale  privative,  d'une grande piscine,

de plusieurs bassins pour la pisciculture et même d'un court de tennis.

Autrefois  utilisé  pour  l'élevage  de  truites  destinées  aux  meilleurs

restaurants  de  la  Côte,  cet  endroit  charmant  et  tranquille  est  un  vrai

petit coin de paradis. Une petite rivière traverse la propriété, irriguant le

bosquet vert et les pelouses, ajoutant ...

Located  near  the  beautiful  historic  village  of  Sospel  and  only  30  minutes  from

Monte Carlo, this stunning prestigious property is a true haven of peace. Nestled on

a  25-hectare  estate,  it  benefits  from  a  private  mineral  water  source,  a  large

swimming pool, several ponds for fish farming, and even a tennis court. Once used

for  breeding  trout  destined  for  the  finest  restaurants  on  the  Côte  d'Azur,  this

charming  and  tranquil  place  is  a  real  little  piece  of  paradise.  A  small  river  runs

through  the  property,  irrigating  the  green  grove  and  lawns,  adding  even  more

charm to this exceptional place. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE
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